

## Vorstellung von

**Name:** Kannenberg  
**Vorname:** Mathilde  
**Ortsteil/ Kiez:** Nikolassee

---



Guten Tag liebe Seniorinnen und Senioren,

mein Name ist Mathilde Kannenberg, geb. am 8. Mai 1949 in Bayern. 1978 bin ich zu meinem Mann nach Zehlendorf gezogen und wohne in Nikolassee, in unserem schönen grünen Bezirk.

Ich bin ausgebildete Krankenschwester und Bürokauffrau, habe viele Jahre im Universitätsklinikum München und in Berlin im Benjamin-Franklin-Klinikum gearbeitet. Der Umgang mit älteren Menschen hat mich mein ganzes Berufsleben begleitet. Als Pflegedienstleitung eines Seniorenheims habe ich reichlich Erfahrung und Einblick in die Schwierigkeiten des Älterwerdens und den Erhalt der Selbständigkeit bekommen.

Meine Tante wurde 104 Jahre und wir haben sie die letzten 10 Lebensjahre in ihrer eigenen Wohnung betreut.

Ich möchte mich dafür einsetzen das genügend Wohnungen seniorengerecht gebaut werden, dass ältere Menschen weiter gut im häuslichen Umfeld leben und ihren Interessen entsprechend Veranstaltungen besuchen und den öffentlichen Nahverkehr ohne Schwierigkeiten nutzen können und auch eine Sondernutzung der Fahrradwege mit einem Dreirad möglich sein muss.

Mein soziales Engagement reicht von Elternvertreter, Nachbarschaftshilfe, Öffentlichkeitsarbeit im Deutschen Berufsverband für Pflegeberufe bis zu Mitglied in der AWO. In der SPD bin ich in verschiedenen Funktionen tätig.

Die Arbeit der Seniorenvertretung ist ein wichtiges soziales Engagement, dazu möchte ich beitragen!